



EL SECRETARIO DE gobierno, Alfredo Botello, junto con el procurador Juan Martín Granados y el Secretario de Seguridad Ciudadana, Edgar Mohar Kurl, se reunieron con el presidente del IEQ, Carlos Dorantes Trejo para establecer los mecanismos de enlace y comunicación para el día de la jornada electoral.

NY/27-06-06 18

92 mdp

Presupuesto del IEQ este año:

A los partidos contendientes se entregaron 14.8 millones

POR JORGE YARGAS
Noticias

Las actividades electorales de este año aquí tienen un costo global de 92 millones de pesos, de los cuales el

relacionado con el subsidio público ordinario y los gastos de campaña de los ocho partidos políticos contendientes es de 14.8 millones de pesos. De acuerdo con la información disponible, el Instituto

Electorales de Querétaro gastará 50.1 millones de pesos en servicios personales más 20.3 millones en servicios generales, 1.6 millones en materiales y suministros, 5.1 millones en maquinaria, mobiliario y equipo y 10

mil pesos en transferencias, subsidios y aportaciones. El monto total del financiamiento público a distribuir entre los partidos políticos resulta de multiplicar el 20 por ciento del salario mínimo general vigente

en el Estado, por el número de ciudadanos inscritos en la Lista Nominal, es decir, los que tienen credencial para votar. La distribución del financiamiento público para las actividades ordinarias permanentes

de los partidos políticos se realiza así: 35 por ciento del total se reparte de manera igualitaria entre los partidos y el 65 por ciento a partir de calcular el valor unitario del voto, mismo que se obtiene de dividir la cantidad restante, entre el valor de la votación total efectiva.

N/ 27-06-06 12

Calendario la agenda electoral

Faltan 5 días

Ante la opacidad que siempre mostró en su campaña hacia el Senado, y con ello verse rebasado en las preferencias electorales, Guillermo Tamborrel Suárez comenzó una torpé guerra sucia contra el pasado del Partido Revolucionario Institucional, en busca de cachar votos.

Tardía reacción de este candidato, quien a menos de una semana prefiere dar "patadas de ahogado", para resarcir todo el trabajo de campaña que no pudo hacer en dos meses.

Mala estrategia, porque la ciudadanía ya está cansada de candidatos improvisados, con discursos demagógicos, ávida de campañas de propuestas.

Cierra campaña Pepe Calzada, candidato de la Alianza por México al Senado de la República, con varios eventos.

Uno de ellos, un desayuno hoy con ex Delegados Federales y por la tarde con representantes de CANACO y CANACINTRA en el Club.

Del 27-06-06 1

Firman pacto de civilidad

Laura Banda Campos

Pacto de Civilidad Democrática firman 45 organizaciones de la entidad, ante el proceso electoral del 2 de julio, quienes hacen un llamado a la adopción por parte de los diferentes actores políticos para asumir un compromiso serio de estricto apego a la legalidad.

Convocados por Sociedad en Movimiento, las organizaciones destacaron el compromiso con la democracia participativa y sobre todo considerando que éste proceso electoral representa la oportunidad para reconstruir la confianza entre los mexicanos.

José Antonio Escobar y Roberto Yeme, Consejeros de Sociedad en Movimiento, se refirieron a la oportunidad que se tiene hoy en el buscar que la ética y la política se reencuentren para revalorar las acciones públicas y de esta manera traducirlo en diálogo y acuerdos básicos.

Con la firma del Pacto de Civilidad, se busca impulsar ocho diferentes puntos como es el

garantizar el apego a la legalidad, esto es, comicios libres y equitativos, así como el respeto al árbitro, en beneficio del proceso electoral y para lo cual se hace indispensable que las distintas autoridades electorales trabajen libres de presiones y cuestionamientos a priori a su labor.

Además del reconocimiento y aceptación de los resultados, además de la transparencia y rendición de cuentas, al igual que la celebración de campañas prepositivas y la neutralidad de los ejecutivos federales como estatales, ya que es necesario que éstos se ubiquen por encima de los intereses partidarios.

Dos puntos igualmente prioritarios y que forman parte de este compromiso con la civilidad Democrática, tienen que ver con el garantizar un clima de seguridad para los ciudadanos y partidos, ya que esto generará confianza y mayor participación.

El octavo compromiso que el día de ayer suscribieron 45 de 100 organizaciones convocadas por Sociedad en Movimiento, es en el sentido de dar confianza y fomento a la participación en aras de fortalecer la legitimidad del próximo gobierno y de la legislatura. Todos los actores involucrados deberán promover una amplia participación de la sociedad.

Luego de la firma de las organizaciones en la entidad, pacto que de manera simultánea fue ratificado a nivel nacional, los consejeros al igual que Edmundo Jiménez Suso, confiaron en que hay los elementos suficientes para alcanzar unas elecciones transparentes, pero sobre todo participativas.

Y es que en el caso de Querétaro, recordaron que los procesos electorales del 2000, se ubicó como la tercera entidad con mayor afluencia en las urnas, mientras que en 2003 pasó a la segunda posición y hoy se está ante la oportunidad y el reto de ser el estado con mayor votación.

Cabe mencionar que los compromisos asumidos por las organizaciones mencionadas, fueron entregadas en este mismo acto a los representantes del IEQ como del IFE Sonia Cárdenas y Felipe Reyes, respectivamente, además de hacer llegar éstos a los partidos políticos.

04/27-06-06/19

Respeto y civilidad, exigen organizaciones de la sociedad civil

POR GUADALUPE NAVARRO
Noticias

Poco más de 60 organizaciones de la sociedad civil de Querétaro y las principales cámaras empresariales, exigieron este lunes a todos los actores políticos (candidatos, partidos y autoridades en funciones), respeto a los acuerdos de civilidad a fin de garantizar la gobernabilidad democrática.

Juntos, firmaron el pronunciamiento "Compromisos con la Civilidad Democrática, Llamado de las Organizaciones de la Sociedad Civil a los Actores Políticos", en el cual advierten que "frente al clima de confrontación política y la polarización de posturas que ha imperado en las campañas electorales, seguimos convocando a ceñir su actuación a los principios democráticos para generar un clima de civilidad que requieren las elecciones federales y locales".

El documento de dos cuartillas, fue dado a conocer en confe-

rencia de prensa, previo a la firma del mismo, por los consejeros de Sociedad en Movimiento, Edmundo Jiménez Suso, Roberto Yeme y José Antonio Escobar, así como los líderes juveniles de Coparmex y Canaco, Carlos Alberto Alcaraz y Jorge Herbert.

La Sociedad exigió 8 puntos: estricto apego a la legalidad; respeto al árbitro de las elecciones; reconocimiento y aceptación de los resultados; transparencia y rendición de cuentas; celebración de campañas propositivas; neutralidad de los Ejecutivos federal y estatales; garantizar un clima de seguridad a los ciudadanos y partidos y confianza y fomento a la participación.

En el evento, celebrado en las instalaciones del Tec de Monterrey, Edmundo Jiménez Suso, presidente de la Coparmex, afirmó que la celebración de comicios transparentes, creíbles, equitativos y ajustados a la legalidad, es una prioridad ineludible.

M/ 27-06-06/18

La hora se acerca con tu participación ganaremos todos

IEQ Este 2 de julio **VOTA**

Elegiremos la LV Legislatura y los 18 Ayuntamientos del Estado

Tu participación hace la democracia Instituto Electoral de Querétaro
Para mayor información comunícate a los Teléfonos (442) 2-16-16-04 o al 01-800-505-37-37 www.iej.org.mx



Desde antes de que iniciara, dijo Norberto Alvarado

Están elecciones en riesgo de ser anuladas: PRI-PVEM

El representante de la Alianza por México calificó como "tibia" la actuación del IEQ, y anticipó que la coalición llegará hasta sus "últimas consecuencias"

Ana Soria

Ante las pruebas y denuncias de la elección de Estado que han presentado ante el Ministerio Público y Órganos Electorales la Alianza por México y que atañen al Gobierno Estatal, coloca a las elecciones locales en riesgo de ser anuladas, señaló el representante de la coalición PRI-PVEM, Norberto Alvarado Alegría.

"Pues me parece que podría generar un escenario de nulidad de la elección", ¿Está en riesgo la elección?, La elección está en riesgo desde antes de que iniciara el registro de

los candidatos", ¿Esto sería benéfico para Querétaro?, "No, lamentablemente no es benéfico para Querétaro, pero quienes están propiciando este estado de incertidumbre y de irregularidad pues es el propio gobierno del estado y el PAN".

Ante la actuación que calificó como "tibia" por parte del Instituto Electoral de Querétaro, Norberto Alvarado, anticipó que la coalición PRI-PVEM, llegará hasta sus "últimas consecuencias", y hasta los Tribunales que haya que llegar, para presentar las pruebas que consideran son "constitutivos de delito" y que ya fueron denunciadas ante el IEQ, FEPADE y el Ministerio Público, instancias que esperan que investiguen y apliquen las sanciones correspondientes que garanticen para Querétaro, una elección imparcial.

"Esperamos que el Instituto Electoral de Querétaro, aplique todo el peso de la Ley, para garantizar que sea una elección imparcial, que sea una elección democrática que sea una elección sobre todo equitativa que es lo que no ha habido equidad en el proceso electoral de Querétaro".



"No, lamentablemente no es benéfico para Querétaro, pero quienes están propiciando este estado de incertidumbre y de irregularidad pues es el propio gobierno del estado y el PAN".

Norberto Alvarado Alegría
Representante de la Alianza por México



Norberto Alvarado Alegría presentó las "pruebas" en rueda de prensa.

ROBERTO LUILO

91 27-06-12